

Ackerbauern haben sich zu Viehzuchtspezialisten entwickelt

Die aktuellen Zahlen zeigen esDie Unterthurgauer Ackerbauern sind fähig, eine Leistungsbetonte Milchkuh zu züchten und diese bedarfsgerecht zu füttern.

Nach einem feinen Nachtessen im Restaurant Lamm in Schlatt, durfte ich am 8 April eine vollzählige Züchterschaar zur 17. Generalversammlung VZV Unterthurgau und Umgebung begrüßen.

691 weibliche Herdebuchtiere Redholstein/Holstein/swiss Fleckvieh leisteten 9131 Kg Milch mit 4.09 Fett und 3.27 Eiweiss ,dies ist der Höchstwert im Kanton Thurgau bei swissherdbook .

Ehrungen

17 Tiere wurden mit einer Plakette geehrt welche die Lebensleistung von 70 000Kg überschritten haben.

Vielen Dank unseren Sponsoren , Landi Weinland sowie dem UFA Beratungsdienst

Die Wanderpreisglocke für die **höchste Lebensleistung** durfte Andreas Aeberhardt Schlattingen entgegennehmen.

Seine Stadel Tochter **Franziska** (welche damals als Kalb nach seiner Frau benannt wurde) erreichte bis jetzt stolze **143 089 kg** Milch mit 4.7%Fett und 3.61 Eiweiss und steht schweizweit an 14.Stelle.



Kuh Franziska mit Familie Aeberhardt

Michael Maier aus Eschenz siegte bei der Kategorie **höchste Laktation** mit Kuh **Dolly** eine Observer Tochter, sie erreichte in 305 Tagen **14890 Kg** Milch.

Siegerin bei den erst Laktierenden durfte ich Kimberly Basist Tochter von Michael Maier ehren, sie erreichte **12 029Kg**. Glockengewinnerin ist Riana mit **11 186 Kg** aus dem Stall von Andreas Hofer Oberneunforn.



Glockengewinner:
Links: Andreas Hofer
Mitte: Andreas Aeberhardt
Rechts: Michael Maier

Gespendet von der Landi Weinland
und UFA Beratungsdienst

Die Plakette für den **höchsten Gehalt** mit sehr hohen **7.98%** im Betriebsdurchschnitt erreichte **Silvano Ulrich** aus Guntalingen. Auf dem zweiten und dritten Rang befinden sich Stefan Wälchli und Andreas Hofer.

Der Preis für die **tiefsten Zellzahlen** (Eutergesundheit) im Betriebsdurchschnitt, holte sich **Simon Vetterli** mit fast unglaublich tiefen Zellen von **46 000**. Auf Rang zwei Andreas Aeberhardt und auf dem dritten Rang, Hansruedi Reinhard Nussbaumen.

181 Kühe (+19 gegenüber letztes Jahr) erreichten über 10 000kg Milch.
Der höchste Stalldurchschnitt erreichte Michael Maier Eschenz mit 10 850 Kg.

Herzliche Gratulation allen Züchtern die täglich harte Arbeit verrichten und sich trotz schwierigem Umfeld ,es immer wieder schaffen, sich motivieren zu können.
Mit einer feinen Thurgauer Süssmostcrème, liessen wir den gemütlichen Abend ausklingen.

Präsident Michael Sommer